



SCHWEDLER - CARRÉ FRANKFURT AM MAIN 2018 - Auf dem Areal des ehemaligen Güterbahnhofs Ost in Frankfurt ist ein Quartier zum Wohnen und Arbeiten entstanden, das Schwedler Carré. Entlang der Bahntrasse hat O&O Baukunst ein 102 m langes Wohngebäude realisiert, das mit seiner Ziegelfassade als orangeroter Horizont erscheint. In Form und Funktion reagiert die hybride Figur auf die besondere Lage. Über einem Sockel, der die Gleise abschirmt und Parkdecks enthält, thronen die Bewohner in vier Mehrfamilienhäusern mit insgesamt 94 Wohneinheiten.

Fotos Nr. 1-4 von Stefan Müller, Nr. 5 von Lisa Farkas

Partner

Markus Penell

